

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9^{me} Année.

SAMEDI, 19 DECEMBRE 1891. Vol. XVIII, No 25.

SOMMAIRE :

I. Quatrième dimanche de l'Avent. — II. Noël. — III. Tempérance. — IV Le Rosaire du vieux Chinois. — V. Mgr Wadhams, premier évêque d'Ogdensburg. — VI. Les Sœurs de Ste-Anne à l'Alaska. — VII. Mon image de Marie. — VIII. Mort de M. l'abbé Etienne Normandin. — IX. La première messe d'un nouveau prêtre. — X. L'organisation de l'Eglise catholique en Angleterre. — XI. Chronique · ordinations, etc.

QUATRIEME DIMANCHE DE L'AVENT

— — —

« Je poserai ma pierre dans les fondements de Sion » Isaïe XXVIII, 16

I. Méditons la pensée du prophète qui compare le Messie à la pierre fondamentale sur laquelle repose tout l'édifice de l'Eglise. Les âmes régénérées sont les pierres vivantes qui entrent dans la structure de cet admirable édifice, et elles ne sont solides qu'autant qu'elles s'appuient sur le fondement. C'est ce qui faisait dire à St Bernard : Je suis élevé sur la pierre, je suis affermi sur la pierre, je suis en sûreté sur la pierre ; et comme cette pierre est au ciel, ma conversation est au ciel ; c'est-à-dire ma vie et mon espérance sont au ciel. Toutefois il faut remarquer, avec St Grégoire, que chacune des pierres vivantes qui reposent sur la pierre centrale soutient elle-même d'autres pierres et ainsi l'Eglise, fondée sur la foi, ne se dilate et ne s'élève que par la charité.

Puisque la sainte montagne de Sion est le symbole de cette union chrétienne, appliquons-nous à réaliser ce symbole, en perfectionnant de plus en plus notre foi, notre espérance et notre charité fraternelle.